
組合活動啓発のため、組合員以外の皆様にもお届けしています。 
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１．2011 年度執行委員会 離任にあたって 

 
伊土耕平（執行委員長） 

委員長としてあまりたいした仕事ができず，申し訳なく思っております。思えば，大震災，賃下げと、

ひどい一年間でありました。日本全体が危機的な状況にある中，何をどうするのが一番よいのか，正直よ

くわかりません。末筆ながら，桑原書記長をはじめ委員の方々，ご協力いただいた方々に，お礼申し上げ

ます。 

 
桑原敏典（書記長） 

東日本大震災という、私たちがこれまでに体験したことのない大災害からの復興に向けて何ができるか、

これが 2011年度の最初の課題ではなかったかと思います。組合も、多くの国民とともにこの課題について

考えてきました。日本社会は、着実に復興への歩みを続ける一方で、政治の混乱や解決の糸口が見えない

原発の問題などにも直面しています。そして、今、給与削減という組合にとっての最重要課題が目の前に

立ちふさがっています。このような激動の時期にも関わらず、書記長としての十分な役割が果たせたとは

言い難いのが大変申し訳ないのですが、後は次期執行委員の皆様に委ねたいと思います。本当にお世話に

なりました。 

 
尾島卓（会計担当） 

ふり返ってみれば、あっという間の任期期間でした。多くの方々に支えられ何とか会計業務をこなすこ

とができました。とりわけ会計監査を担当された黒崎・木村両氏にはこの場を借りて感謝申し上げます。

これからも一組合員として、運動や企画に参加していこうと思える前執行委員の皆様に出会えたことにも、

多謝。 

 

高旗浩志（レク担当） 

１年間、本当にありがとうございました。右も左も判らぬままでしたが、諸先輩方に丁寧に教えて頂い

たおかげで、どうかこうか、任期を終えることができました。もとより、充分な務めはできませんでした

が、多くの先生方とお知り合いになれたことに、改めて御礼申し上げる次第です。今後ともよろしくお願

い申し上げます。 
 

山田秀和（レク担当） 

 あまり皆様のお役に立てなかったかもしれませんが，個人的には意義深い執行委員活動でした。一つは，

大学（職場）を取り巻く状況や問題について考える機会を得たこと。様々な見解に触れ，視野を拡げるこ

とができました。もう一つは，普段あまり接点のない方と組合を通してお話しできたこと。他分野・他領

域の先生と交流する中で，多くのアイデアを得ることができました。ありがとうございました。 
 



棟方 百熊（広報担当） 

広報を担当させていただきました棟方です。岡山大学へ来た 1年目に執行委員を仰せつかり、右も左も

分からないままあっという間に 1年間が過ぎた気がいたします。大きな動きのあった 1年間、それに見合

った働きができたか分かりませんが、多くの方に支えられて何とか役割を果たせたと感謝しております。1

年間ありがとうございました。 

 

酒向治子（広報担当） 
 3.11 以降、既存の価値が揺さぶられる中で、大学の在り方も問われています。組合の活動は、大学（そ

して自らの職場環境）を深くに考える契機を与えてくれました。とても勉強になりました。ありがとうご

ざいました。 

 
２．組合総会の議事報告（記録：大竹喜久先生） 
 
○日時：2012 年 6 月 13 日（木）6 時～6 時 30 分 
○場所：岡山大学生協ピーチユニオン４F カフェテリア 
○内容 
１．2011 年度執行委員長挨拶（伊戸委員長） 
２．2011 年度および 2012 年度執行委員紹介（桑原書記長） 

選挙結果通知後、1 名の執行委員について変更があった旨報告があった。 
３．議長及び書記の選出 
議長：山中先生  書記：大竹先生 

４．議事 
○第 1 号議案： 2011 年度活動報告 
 桑原書記長より、議案書に基づき 2011 年度の活動報告が行われた。2012 年度は新任教員が多いこともあり、

役割分担をするなどして積極的に勧誘を続けることを申し合わせ、第 1 号議案は承認された。 
○第 2 号議案： 組合規約の改正について 
 桑原書記長より、議案書に基づき、同盟罷業権の行使に関する規約の追加について提案があった。法律上、同

盟罷業権の行使を規約に明記することが組合として認められる条件の一つになっていること、組合として所有し

ている権利については明記した方がよいとの説明がなされ、審議の結果、第 2 号議案は承認された。 
○第 3 号議案： 2011 年度会計報告及び監査報告 
 尾島委員より、議案書に基づき 2011 年度会計報告が行われた。木村会計監査委員より、会計監査報告が行わ

れ、審議の結果、第 3 号議案は承認された。 
○第 4 号議案： 2012 年度予算について 
 桑原書記長より、議案書に基づき、2012 年度予算案について提案があった。6 月より施行される給与削減を考

慮し、組合費の削減も考えた方がよいのではないかという意見が出された。審議の結果、今回提案された予算案

はそのまま承認し、連合体負担金の減額規模が確定した時点で、組合費の削減規模を新旧執行委員会で検討する

ことが確認された。 
○第 5 号議案： 2011 年度岡山大学職員組合（連合体）の活動報告 
 桑原書記長より、議案書に基づき、2011 年度岡山大学職員組合（連合体）の活動報告が行われた。教育学部

単組の総会の日程について修正があったが、審議の結果、第 5 号議案は承認された。 
 
３．2012 年度役員（執行委員） 
     執行委員長   梶谷信之 
     書記長     大竹喜久 
     執行委員  飯田洋介 
           樫田健志 
           原 祐一 
           棟方百熊 
     監査委員  伊土耕平 
           桑原敏典 


